

Fecha: 18/10/2024

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada: \$1.734.450 Ocupación:

\$653.028 Tirada: \$1.734.450 Difusión:

Audiencia:

251.974 82.574 82.574

37,65%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 6

Paz Ciudadana: un 15,7% cree probable ser víctima de homicidio

La fundación entregó los resultados de su encuesta sobre percepción de la delincuencia en el país, donde un 11,1% admitió también que teme a sufrir un secuestro.

Matías Gatica Lindsay

a Fundación Paz Ciudadana presentó ayer su índice de 2024, el que da cuenta de la "situación delictual en el país". La medición realizada en agosto reveló que un 15,7% de los encuestados cree muy probable que va a ser víctima de un homicidio; mientras que un 11,1% piensa que podría ser secuestrado.

En el informe entregado por el director ejecutivo de Paz Ciudadana, Daniel Johnson, se dio a conocer que hubo una baja en la víctimización de robos con o sin violencia de 3,8 puntos frente a 2023, por lo que la cifra llegó a 32,8%, interrumpiendo así la tendencia al alza registrada en los últimos tres años.

Por su parte, la proporción de personas que se clasifican con alto temor cayó 3,1 puntos en comparación al año pasado. Sin embargo, el índice de temor promedio se mantuvo, lo que evidencia que en los últimos tres años de esta medición se han presentado cifras históricas respecto a este delito.

En cuanto a otros deli-



UN HOMBRE MURIÓ DE UN BALAZO EN LA CABEZA

Un hombre de 38 años fue asesinado en la noche del miércoles en Conchalí. Cerca de las 22:00 horas, la víctima se encontraba en el pasaje Delfos, en El Cortijo, hasta donde llegaron tres sujetos que comenzaron a dispararle. Uno de los balazos impactó en la cabeza del individuo, quien fue trasladado a la Clínica Dávila, donde fue intervenido quirúrgicamente y al cabo de tres horas falleció. Ayer no había detenidos por el crimen.

tos, el informe señaló que el 42,2% cree muy probable ser víctima de estafas online, seguido de los delitos de robo por sorpresa (32,2%) y robo con violencia (23,6%).

En tanto, un 15,7% cree muy probable ser víctima de

un homicidio y un 11,1% de un secuestro. Sobre ello, Johnson dijo que "si bien estos delitos son menos comunes en términos de frecuencia que otros delitos, sí han mostrado un alza en los últimos años, aspecto que podría estar afectando directamente la inseguridad que sienten las personas"

La encuesta confirmó que en Santiago la victimización sigue siendo mayor que en el resto del país, pues registró un 36,2%, mientras que las otras capitales regionales promediaron un 27%.

"El diagnóstico es claro y tenemos un gran desafío por delante, Debemos disminuir el temor al delito de la ciudadanía con acciones concretas, políticas de prevención e institucionalidad que resguarden la calidad de vida de los chilenos", dijo Johnson.